

Le Premier ministre cubain reconnaît le travail des effectifs du secteur de l'énergie et des mines du pays



La Havane, 11 avril (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a reconnu mardi le travail et l'engagement des travailleurs du ministère de l'Énergie et des Mines, au milieu de la situation difficile que traverse le pays.

Lors du bilan annuel du secteur, le chef du gouvernement a rappelé que 2022 a été une année extrêmement complexe pour ce ministère et a signalé que le Système National d'Électricité nécessite

encore des investissements pour atteindre une plus grande stabilité, a rapporté le site Cubadebate.

"Même avec la situation financière difficile, nous devons continuer à appliquer les programmes de maintenance et de production élaborés", a-t-il souligné.

Le ministre de l'Industrie et des Mines, Vicente de la O Levy, a déclaré qu'il faut revenir à un travail systématique et exigeant, ainsi que de mieux exploiter le potentiel interne pour faire face aux conditions défavorables causées par le blocus américain.

Il a souligné l'importance d'augmenter les exportations de produits tels que le nickel et d'assurer la production de base de plus de centrales thermoélectriques, ainsi que la mise en œuvre d'énergies renouvelables.

Par ailleurs, le directeur général de l'Union électrique, Alfredo López, a indiqué qu'un programme de relance pour le mois de décembre et un autre pour les mois d'été avaient déjà été mis en œuvre, en vue d'améliorer la disponibilité de l'énergie.

Il a annoncé qu'une centrale mobile flottante est actuellement en route pour la province orientale de Santiago de Cuba, afin de remplacer une autre centrale qui a mis fin à son contrat avec l'île (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319401-le-premier-ministre-cubain-reconnait-le-travail-des-effectifs-du-secteur-de-lenergie-et-des-mines-du-pays>



Radio Habana Cuba